



千歳セントラルロータークラブ

ROTARY INTERNATIONAL District2510

IMAGINE
ROTARY

RIテーマ「IMAGINE ROTARY イマジンローター」

発行 千歳セントラルロータークラブ 会長 大下和志 / 副会長 井上英幸 / 幹事 南雲勇次 / 会報委員会 委員長 星 猛雪
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳 TEL.0123-26-5788 FAX.0123-25-9112
Mail. membership-office@ccrc.jp URL. https://ccrc.jp Facebook. https://www.facebook.com/chitosecentral/

WELCOME 副会長 井上英幸

山口幸太郎 様 千歳市長
石川 雅人 様 千歳ライオンズクラブ 会長
平田 知治 様 " 幹事
田中 努 様 千歳中央ライオンズクラブ 会長
坂口 雄二 様 " 会計
羽生 伴子 様 国際ソプロチミスト千歳 会長
五十嵐志貴 様 " 副会長
富樫 昭大 様 一般社団法人千歳青年会議所 理事長
吉田 さやか 様 " 専務理事
福田 武男 様 RI 第 2510 地区パストガバナー (千歳RC)
五十嵐 宏 様 RI 第 2510 地区第 7 グループガバナー補佐 (千歳RC)
喜多 康裕 様 千歳ロータークラブ 会長
甲斐 くり子 様 " 幹事
竹田 一則 様 恵庭ロータークラブ 会長
大場 優光 様 " 幹事
工藤 奨太 様 千歳ローターアクトクラブ 会長
坂本 彩 様 " 幹事
谷 可奈子 様 "

国歌独唱 歌唱 桑島昌子 会員

国歌独唱で厳かに開会しました。



例会出席状況 (2023 年 1 月 17 日)

会員数	44 名
会員出席者数	28 名
欠席者数 (内:無断欠席)	15 (0) 名
出席計算に用いた会員数	43 名
出席率	65.12 %
ゲスト・ビジター出席者数	18 名
出席者数総計	46 名

前回例会 確定出席率 (2022 年 12 月 20 日)

確定出席率 (MU 含む) 75.61 %

会長あいさつ 会長 大下和志

新年あけましておめでとうございます。本日の例会も宜しくお願い致します。

まず、本日お越し頂きました山口幸太郎市長様はじめ福田武男パストガバナー、そして今年度カバナー補佐となられています五十嵐宏様、スポンサークラブの千歳ロータークラブ喜多康裕会長様、いつもご協力頂いております各関連、奉仕団体の会長、幹事様方、本日はこの千歳セントラルロータークラブの新年交礼会にお越し頂き誠にありがとうございます。

また、このようなお忙しいお時間に敬愛する諸先輩や供に活動をする会員の皆様方、この様にたくさんの方々、例会にお集まり頂き、感謝申し上げます。



改めまして、千歳セントラルロータリークラブ第 32 目会長の大下と申します。本日は宜しく願い申し上げます。本日の例会は、親睦委員会の関根委員長を中心に南雲幹事、各委員の方々が趣向を凝らし楽しい例会を企画していますので最後までお楽しみ頂ければ幸いです。

話は変わりますが、少しばかり当クラブの状況をお話しさせて頂きたいと思えます。年度当初、ここ数年のコロナによる状況下の中、出席率は下がりまた新会員は増えたのですが、思うようなフォローが出来ないので会員間の団結も希薄となっていました。また、今までこのセントラルロータリークラブを支えて頂いた諸先輩方から若いメンバーへの世代交代など内部の課題が山積みになっており、このままではクラブ自体の存続も危うくなると思い、今年度は特に会員のフォローに力を入れる年にしようと思ひ、今まであまり行っていない様な内部の活動に力を入れさせて頂きました。南雲幹事にはかなり負担を掛けてしまいましたが、各会員の協力もあり、徐々にではありますが状況は改善されてきていると思ひます。ただ先は長いと感じておりました所、先週の各奉仕団体の新年交礼会に参加させて頂きました折に、皆様方も同じような状況を切り抜けてこられたと思ひ、尚一層頑張らなくてはならないなど強く感じた次第です。千歳ロータリークラブは今年度 55 年目、千歳ライオンズクラブは 60 年目、千歳中央ライオンズクラブは 40 年目だとお聞きしております。

昨今の社会情勢の変化の激しい中でボランティア団体が活動を続けていくにはなかなか並大抵のことではございません。

この長い年月を乗り越えて組織を維持し続ける、いくつも困難がありご苦労があったであろうと拝察致します。

そんな中で今日のように多くの若い会員を増やされクラブとして多くの活動をなされていることに対して、長年にわたりクラブを支えてこられたチャーターメンバー及び古参の会員の皆様方のご尽力の賜物と拝察致します。

失念しておりました。申し訳ございません。千歳青年会議所も 60 年目とお伺いしたのですが間違いないでしょうか。あまりに富樫理事長のお話が格好良くてすっかり忘れておりました。その折、会長挨拶のリレーみたいなルールを喜多会長が作られ、奉仕団体の新年交礼会としては私が最後となるので後は頼んだみたいな感じで、千歳ロータリークラブの会長挨拶の際にかなりプレッシャーをかけられたのを思い出しました。

長々お話しはしましたが、どうもうまく締められそうにないので、しおりを見て頂くとうわかります。喜多会長がご来賓の皆様のお話されることになっております。

ここは各奉仕団体、会長挨拶のトリを喜多会長にお願いし、私はあと半年、精一杯、この千歳セントラルロータリークラブのメンバーとともに楽しく、そして少しでも社会に

貢献できるよう頑張りますと宣言させて頂きまして、千歳セントラルロータリークラブの会長挨拶とさせて頂きます。喜多会長、あとは宜しく願いします。皆さまご清聴ありがとうございました。

来賓ご挨拶

千歳市長 山口幸太郎 様



皆様明けましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しく願い致します。今年は嬉しいことにこのセントラルロータリークラブを筆頭に多くの団体の皆さんに新年会を開催して頂きまして、大変嬉しい限りであります。私も何年かぶりで新年会を通じて交流を再会でき大変嬉しく思っているところであります。セントラルロータリークラブ大下会長を中心に千歳のまちづくりに大変ご貢献して頂けるような活動をして頂き、特に奨学金の寄付を頂くなど大変お世話になっているところであります。心から感謝申し上げます。

まだまだコロナが終息しておりませんが、その中にありましても本市の社会経済活動を少しでも元に戻そうという事で、コロナ対策と併せて経済活動も皆さんにお願いしながら進めているところであります。この間 3 年にも及びますが、セントラルロータリークラブの会員の皆様方には、それぞれの企業職業を通じて、事業継続に大変ご尽力をいただいたところであります。感染拡大防止にご協力いただいたと同時に企業の継続を目指し、雇用の存続を目指しながら頑張っていた事に心から感謝申し上げます。これから経済を回していきたいと思っております。これから経済を回していきたいと思っております。しかし現下、エネルギー高騰や資材不足、一番深刻なのが人手不足になりますが、そういった大きな課題を抱えながらのこれからの経済活動となります。恐らく私は予想できませんが、しかし素人の私でさえ思っているのはコロナが終わった時に元のような経済活動や社会活動が続くかという些か疑問に感じています。ライフスタイルが変わりました。価値観も変わりました。これからいろいろな世界の情勢も変わります。その中であって新しい自由な

流れが来るのだらうと思っています。ビジネスの方はいち早く新しいビジネスモデルを模索しなければなりませんし、そういった事に敏感に迅速に動いていく必要があるのだらうと思っています。皆様方のご支援とご協力を心からお願い申し上げます。

私は間もなく市長を退任する事に致しております。まだ振り返るには早いわけですが、市長職を通じて感じた事を申し上げたいと思っています。おかげさまで千歳市は北海道の中でも発展しているまちの一つであります。大変嬉しい事ではありますが、その発展を支えているのは私から言うと二つの大きな力だと思っています。

一つは、都市力です。千歳市は 10 万足らずの地方都市ではありますが、その都市機能は 10 万都市を超えている事は皆様方生活して分かっていて思っています。加えて空港があって自衛隊があって、企業団地があって支笏湖があってそれから自前の大学もある。非常に都市力に恵まれている状況にあります。加えて行政が担っています行政インフラも都市機能としては高いものがあります。コミュニティセンターは 11 館あります。他のまちには無いという事をご認識頂きたいと思えます。武道専用の武道館、北海道にはありません。等々都市機能が非常に恵まれています。加えてこのグランテラスをはじめとして都市ホテルが 2 軒もあります。高いレベルの結婚式もこのホテルを利用してできる事は、市民生活のレベルが上がる事にもつながります。このように都市がもっている大きな都市力はこのまちの発展の大きな力となります。

もう一つは、市民力であります。おかげさまで人口は 10 万人に近く数えています。北海道で一番若いまちという若々しさを武器にしながら、市民協働いろいろな市民の方々が仕事以外にまちづくりに参加していただいています。県人会も沢山あります。自衛隊 OB 会も沢山あります。市民活動は年々増えている状況であります。それを以ってまちづくりのリーダーも増えてきています。市民協働事業が沢山増えていてそれを担っていただいた若いリーダーも育っています。そして何よりも今日お集まりのセントラルロータークラブはじめライオンズクラブ、JC、ソロプチミスト、これらの社会奉仕団体の皆様が非常に組織力をもって組織力に裏打ちされた活動をもってまちづくりに参加していただいているのは、何よりも大きな力になっているところとあります。総合的に改めて感謝申し上げたいと思えます。市制 60 周年の時には 6 クラブの皆様のお力を借りて盛大に開催することができました。願わくは 3 年後に千歳空港開港 100 周年を迎えます。この時にまた 6 クラブの皆様が何らかの形でご支援頂ければ市民総ぐるみでお祝いができるものと思っています。是非ご検討頂ければ有難いです。大変押しつけがましい事で恐縮ですが宜しくお願い致します。今日お招き頂きました事に感謝

申し上げますと同時に、今日お集まりの皆様方それぞれのクラブを通じて、また傘下の企業のお力をもってこの市の発展のためにご尽力頂きますとともに心からお祝い申し上げます、またクラブのご発展をご祈念申し上げご挨拶にしたいと思えます。今後ともどうぞ宜しくお願い致します。今日はおめでとございました。

幹事報告 幹事 南雲勇次

皆様新年明けましておめでとうございます。本日は足元の悪い中、千歳市長 山口幸太郎様はじめ市内各団体の会長、理事長、多くの会員の皆様に当セントラルロータークラブ新年交礼会にお越し頂き誠にありがとうございます。今日は 1 時間半と短い時間ではありますが、楽しいひと時を過ぎて頂ければ非常に嬉しく思えます。本日も一日宜しくお願い致します。



入会式 進行：幹事 南雲勇次

新会員 藤本裕之さんの入会式を執り行います。

新会員紹介 白田暢 会員

2023 年最初の新年交礼会に入会式を行います。大変お目出たい事ですので宜しくお願い致します。藤本さんのプロフィールをご紹介します。生年月日は昭和 52 年 6 月 26 日 満 45 歳。事業所は有限会社アプライスで役職は専務取締役をされています。ご家族は訳あって現在は独身ということです。経歴は令和元年アプライスに入社。土木工事業を主にし、過去にはパークゴルフ場を経営。その後、札幌市で除雪の仕事をして千歳に戻ってきています。現在はアプライスに入社され経営も携われておられます。趣味は気にいった居酒屋さんに行くことです。ゴルフは今までほとんどやっていないらしい



ですが、当クラブはゴルフが好きなメンバーがおりますので、是非やって頂ければと思います。皆様是非とも可愛がっていただいて、藤本さんも皆さんの輪の中に入って頑張ってもらえればと思います。宜しくお願い致します。

新会員 藤本裕之

皆様のご指導を頂きながら、精一杯、即戦力になれるよう頑張りたいと思います。どうぞ宜しくお願い致します。

—— 所属委員会は、親睦活動委員会となります。宜しくお願い致します。



本日の例会プログラム

親睦夜間例会「新年交礼会」

担当：親睦活動委員会 委員 入口浩一郎

只今より新年交礼会を開催致します。本日は友好クラブ 長泉ロータークラブより友好クラブ締結 25 周年に送って頂きました梅を使用した梅酒にて杯をあげたいと思います。



乾杯

RI 第 2510 地区パストガバナー 福田武男 様

改めまして皆様明けましておめでとうございます。

新年の抱負というのは最近聞きません。昔はありました。今でも何かを決意される事はあるでしょ



う。ローターには毎年 RI 会長テーマというものがあります。今日は新春ですので飾っていませんが、ここに国旗と同様にバナーがあります。葉の裏にありました。「イマジンローター」。これはどういう意味かというローターの未来を想像してみましよう、どんな未来があるでしょうかという事を言っているのかなと思います。私は 35 年ぐらい前にローターに入りました。その 1 年前に東京の佐藤千寿さん、過去のローターの No.1 だと私は思っている方がローターの未来を予測しました。50 年ぐらい前からローターの大原則である職業分類あるいは出席が段々軽視されていました。社会奉仕活動ばかりやっている。ローターはどうなるのだろうか。それには 3 つの予測がありました。1 つは、ローターの原点に戻ろう。2 つ目はライオンズクラブと一緒にしよう。3 つ目は独立していこう。国際ローターの影響をあまり受けなくて独立していますけれども自由裁量権が認められるのではないかと予測しました。私は 2 つ目のライオンズクラブと一生になるという事を想像します。例会は 2 回になるかもしれません。これはもうなっています。今週はローター、来週はライオンズとどこのクラブにも行ける自由に参加出来るという事を 36 年前に書いている偉大なローターアンがいたという事をお伝えしたいと思います。国際ローターは未来形成委員会を作っていて、18~24 年の 6 年間の間に大きな方向転換をしています。一晩でひっくり返りローターアクトが国際ローターに加盟してしまいました。未来形成委員会の方向性に反対していますが、どんどん進めています。



2030 年からロータリーの地区は無くなってガバナー制度も無くなり世界を 28 個ぐらいのゾーンに分けます。日本は 1 つのゾーン、102 個のセクションに分かれます。非常に細分化されていきます。それを考えるとロータリーとライオンズが合体するのは本当に現実になるのではないかと思います。私は合体大賛成です。どこでも行けるのは楽しいですね。皆さんは今年はどうな抱負をお持ちでしょうか。ロータリーの未来、皆さんの未来、どんな事を考えるでしょうか。そんな事をイマジンしながら乾杯したいと思います。それでは皆様方それぞれのクラブの益々のご発展と参会の皆様のご健康を祈念しまして乾杯します。

バイオリン&ピアノ演奏

バイオリン林ひかる様、ピアノ藪美也子様による華やかな演奏でご歓談頂きました。



クラブ紹介 DVD 上映

クラブの事業をご紹介する DVD をご覧頂きました。

ご挨拶

千歳ライオンズクラブ 会長 石川雅人 様

新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い致します。昨年は我がクラブ 60 周年という年で式典に、先日は新年交礼会にも会長、幹事に出席頂き無事終了することが出来ました。これも皆様のおかげだと思っております。過去にコロナ前、市制 60 周年という年がありまして、当時菅原百合子会長だったでしょうか。6 団体で盛り上げようとチャリティーゴルフ、チャリティーオークションをやりました。その時に毎年 6 団体で交流を深めようとなりまして、次の年が姉妹都市アンカレッジとの 50 周年の時に 6 団体で事業を行いました。6 団体で一緒にやってクラブは違いますがより良い地域にしていこうという思いは一緒かなと思っています。先ほど市長のお話にもありましたが、空港が 100 周年という事でまたその時に 6 団体力を合わせて盛り上げていければと思っておりますので、どうぞ皆さん今後とも宜しくお願い致します。今年度も千歳セントラルロータリークラブ様の益々のご繁栄と今日ご参会の皆様のご健勝ご多幸を祈念しまして新年の挨拶とさせていただきます。本日は誠に誠にありがとうございます。

千歳中央ライオンズクラブ 会長 田中 努 様

改めまして新年明けましておめでとうございます。本日千歳セントラルロータリークラブ様の新年交礼会にご招待賜り誠にありがとうございます。遅くなりましたが、当クラブ千歳中央ライオンズクラブを代表しまして昨年 9 月に我々 40 周年記念を開催致しまして、その際にご多用にもかかわらず多くの方のご臨席を賜り誠にありがとうございました。心からお礼を申し上げます。千歳セントラルロータリークラブさんも我々ライオンズクラブと同様、奉仕活動に携わっていると思いますが、今現在も新型コロナウイルスの蔓延化の中でいろいろご苦労が堪えないと思いますが、本日ここに出席なさっている皆様方とこれからも引き続きお互い創意工夫しながら未来を担う千歳の子供たちのために明るい夢、希望を持たせられるように環境づくりそして、千歳がもっと何事にも発展しますようご尽力頂きお願いしたいと思います。最後に今年一年皆様方が飛躍できますようご祈念致しましてご挨拶させていただきます。本日は誠にありがとうございます。

国際ソロプチミスト千歳 会長 羽生伴子 様

皆様明けましておめでとうございます。昨年を振り返ってみますとコロナ禍ではありましたが、活動してまいりました。私達ソロプチミストは 11 名と少ない会員数ではありますが、今年も宜しくお願い致します。本日もご出席の皆様方が本年も最良の年になりますよう祈念致しまして挨拶に代えさせていただきます。

一般社団法人千歳青年会議所 理事長 富樫昭大 様

皆様改めまして明けましておめでとうございます。本日は千歳セントラルロータリークラブ新年交礼会のご盛会、誠に誠にありがとうございます。また先日 10 日に行われました千歳青年会議所の新年交礼会におきましては、大下会長、南雲幹事並びに多くの先輩諸兄氏の皆様にご出席賜りましたこと改めてこの場をお借りしましてお礼申しあげたいと思います。有難うございました。何かセントラルロータリークラブさんとのエピソードが何かないかと考えていました。私には 3 人の子供がおります。真ん中の子が 6 歳でキッズハウスオハナという保育園に通っています。その園は年末に必ずクリスマス会が行われ必ずサンタクロースがきます。私の息子が 4 歳の時と 5 歳の時は、それはそれは大きなサンタクロースがやってきました。子供達に大変驚かされていました。昨年 6 歳の時は、サンタクロースは変わってしまいましたが、今度はトナカイを連れてやってきました。子供達は大変喜んでいただけです。その後ある先輩に LINE を送りました。背の高い高いサンタクロースの先輩に「今年は本村先輩ではないのですね」と LINE を送りました。「ようやくサンタ委員会から解放され

た」と返ってきました。ローター事業と知らずに私は LINE のやり取りをさせて頂きました。子供達に夢を与え続ける事業を始められそれを継続されているロータークラブさん、セントラルロータークラブさん含めて非常に素晴らしいと思っていますし、子育て世代を多く抱える千歳青年会議所の一員としましても、とても勉強になるばかりでありました。今後とも沢山の刺激を与えて頂けますことをご期待申し上げますと共に沢山の勉強をさせて頂きたいと思っております。大下会長体制は残り半年程かと思っております。HP では活動方針等も見させて頂きました。力強い活動方針を基にクラブが更にメンバーにとっても、このまちにとっても輝きを放ちます事、また本日ご参会の皆様のご健康とご多幸を心よりご祈念申し上げますが、新年の挨拶とさせて頂きます。本日は誠にありがとうございます。

RI 第 2510 地区第 7 グループガバナー補佐 五十嵐 宏 様
明けましておめでとうございます。昨年はいろいろな形でセントラルさんにお世話になりました。有難うございます。約半分終わりました。私も 6 クラブ回りをセントラルさんは、今ご紹介がありましたようにいろいろな形で事業を行っています。また、会長さんはじめ今年の活動計画書を見ますと、活動計画の一番初めが会員増強です。皆さんと一緒に会員増強に力を入れているなと思っております。特に昨年 12 月のチャリティーカラオケフェスティバルでは、会長はじめ皆さんがローターを PR し、会員募集と見せていただいて、その結果が今日こうやって 1 名入会されたという事で、本当に皆さんが会長を支えいろいろな形で奉仕活動をされている。そのように思っております。これから後半年あります。また皆さんにいろいろな形でご協力頂きたいと思っております。最後に今年 6 月 17 日、IM が ANA ホテルであります。その時に何か千歳らしい講師を呼びたいという事で、一昨年まで陸上自衛隊幕僚長を務めた岩田清文さんをご存知の方もいらっしゃるかもしれません。今世界でロシアが戦争で北海道を攻めるといふ話もありましたけれどもその辺も含めてお話をさせていただこうと思っておりますのでどうか皆さん多くの参加をお願いしたいと思います。これから一年間、セントラルがいろいろな形でご活躍される事を願って挨拶とさせて頂きます。

恵庭ロータークラブ 会長 竹田一則 様

皆様新年明けましておめでとうございます。当クラブも先日 3 年ぶりにお客様をお招きして新年交礼会を開催させて頂きました。時期的に随分と迷いましたが、開催させて頂きました。やはり直接会って話して飲んで笑って、そしてそこに信用、信頼、友情が生まれます。改めてそれぞれのクラブの皆さんにおかれましても思うところは違うと思

いますが、やはり目指すところは一緒です。これからもお互い良い意味で地域に貢献してまいりたいと思っておりますので、どうぞ宜しくお願い致します。最後になりますが、千歳セントラルロータークラブ様が天下会長の下、益々ご発展されますこと皆様方のご健康とご多幸をお祈りしまして挨拶とさせて頂きます。本日は誠にありがとうございます。

千歳ローターアクトクラブ 会長 工藤奨太 様

新年おめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。皆様のおかげで昨年も活動する事が出来ました。ご協力有難うございました。今年度引き続きご指導頂きますよう宜しくお願い致します。3 月後半には石川県で研修会があり千歳からも 3 名参加する予定になっています。全国の仲間と交流して学ぶ事が出来ればと思っています。千歳ローターアクトクラブの活動に是非ご協力を宜しくお願い致します。本日はおめでとうございます。

スポンサークラブ

千歳ロータークラブ 会長 喜多康裕 様

何度か千歳セントラルロータークラブさんと一緒にあった時にご挨拶させて頂いていますが、便宜上は親クラブ子クラブと話になってはいますが、私の中では本当に兄弟クラブ、兄と弟のような感じがしていました。私からすると本当に敬愛する先輩方も多くいらっしゃいますし、親子とか本当に奥がましいといつも感じております。毎回地区大会で会長賞をとっておられるセントラルロータークラブさんは、本当に素晴らしいクラブです。親子であれば鷹が鷹を生んだ、ローターがのんびりした兄貴だとすれば立派な弟が生まれたのではないかと思います。なので千歳ロータークラブ、千歳セントラルロータークラブ分かれて考えるのではなく、千歳のロータークラブ、竹田会長率いる恵庭ロータークラブをはじめ第 7 グループでまた一生懸命活動していきたいと思っております。工藤会長率いる千歳ローターアクトクラブ、富樫理事長率いる千歳青年会議所。本当に若さ溢れる勢いを感じながら、羽生会長率いるソプロチミストの女性らしい細やかさ、優しさ、そして石川会長、田中会長率いるライオンズクラブの力強さ、パワフルさを結集しまして千歳全体を、千歳山口市長の退任は本当に寂しい限りですが、終わりましたも交えまして私達みんな社会奉仕、国際奉仕、まず足元を見て一緒に頑張っていきたいと思っております。皆さんどうぞ宜しくお願い致します。私も年を取ってきて健康はやはり大切だと思います。ここにいる皆様が一年間本当に健康でどこであつても昼であつても夜であつても笑顔で一緒に一年間過ごせる事を祈念しております。本日は誠にありがとうございます。

ニコニコボックス

進行：幹事 南雲勇次

千歳ライオンズクラブ様、千歳中央ライオンズクラブ様、一般社団法人千歳青年会議所様、パストガバナー福田武男様、ガバナー補佐五十嵐宏様、恵庭ローター出席御礼、妻がお世話になっています、一年宜しく、本日無事終了、藤本新会員へエール、締めめの挨拶です等、皆様ご協力ありがとうございました。

大下和志会員、南雲勇次会員、臼田暢会員、望月秀則会員

本日のニコニコ BOX 合計額	66,000 円
今年度 累計額	661,000 円

ロータリーソング「手に手つないで」

手をつなぐ、エアーで「手に手つないで」。大きな輪となりました。



謝辞

会長エレクト 望月秀則

改めまして明けましておめでとうございます。親愛なる山口市長はじめ両ライオンズクラブ、ソロプチミストさん、青年会議所、そしてパストガバナーをはじめとするローター

クラブ、恵庭、千歳ロータークラブさん、本日はこのような席に祝って皆さんに盛り上げて頂き大変感謝致します。当クラブは1990年11月19日に誕生した皆さん方の歴史より相当若いクラブでございます。先ほどビデオを本当に真剣に見ていただいたように、何かあると駆けつけるような比較的フットワークが良いクラブだと自負しております。このような団体は多くの仲間を募って社会奉仕、地域貢献という事ですが、今日このようなお話をさせていただく上で少し考えたのは、こういう団体は車でいうとオイルのような、人の身体でいうと血液のようなものです。それがなければ動かない。個人と企業、行政そして政治、その間を繋ぐような役目をしっかり果たすような役割を我々担っているのではないかと思います。言下に今日お集まりの皆さん全員がこのような役割を担っていただいているものと本日更に確信致しました。引き続き皆さんと共にロータリーとかライオンズとかそういう形を問わず、益々このまちに寄与して貢献出来たらと思います。結びになりますが、皆様方の更なる健康と事業の発展、益々奉仕活動を説教的にしていければという事で謝辞とさせていただきます。本日は本当にありがとうございました。



次回例会案内

プログラム委員会 委員長 桑島昌子



次回例会は、1月24日(火) 通常例会「会員増強、今年度の活動計画②」。担当は会員増強・維持委員会。開会点鐘 12時30分。ホテルグランテラス千歳。

例会スナップ





NEWS & TOPICS

RI 会長エレクトが 2023-24 年度会長テーマを発表

サウス・クイーンズフェリー・ロータークラブ（スコットランド）の会員であるゴードン R. マッキナリー国際ローター会長エレクトは、1 月 9 日、米国フロリダ州オーランドで開催中のローター国際協議会で講演し、2023-24 年度会長テーマ「世界に希望を生み出そう」を発表しました。この講演でマッキナリー氏は、問題を抱える国で平和を推進し、紛争の影響を受けている人びとを助け、過去のリーダーたちが始めたイニシアチブを引き継いでいくよう会員に呼びかけました。また、世界の注目を集め、現在の期待をはるかに超える可能性を切り開いていくことを求めました。

「私たちの目標は、破壊的な紛争から世界が立ち直れるように、希望を取り戻すことです。そうすれば、私たち自身のために持続可能な変化をもたらすことが可能となります」とマッキナリー氏は述べました。



世界に希望を生み出そう

SCHEDULE

職業奉仕月間 ■新年交礼会（親睦例会） ■新年交礼会（千歳市・千歳 RC・千歳 LC・千歳 JC）	
1月	24日 通常例会「会員増強、今年度の活動計画②」 [担当/会員増強・維持委員会 委員長 白田暢]
	31日 通常夜間例会「ローター・サンタたちとせ事業の報告」 [担当/社会奉仕委員会 (A) 委員長 山下耕介]
平和と紛争予防/紛争解決月間 ■ローター創立記念日・世界理解と平和の日 ■雪見酒（親睦例会）	
2月	7日 休会（定款第7条第1節/同一週に国民の祝日）
	14日 通常夜間例会「細則変更案について」 [担当/クラブ研修・新会員研修・細則検討委員会 委員長 高木昌人]
	21日 休会（定款第7条第1節/同一週に国民の祝日）
	28日 移動親睦夜間例会「雪見酒 in 唐々屋」 [担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟]
水と衛生月間 ■世界ローターアクトの日 ■RID2510 会長エレクト研修セミナー	
3月	7日 通常夜間例会「空港募金箱の現状」 [担当/国際奉仕・空港募金箱委員会 委員長 尾本眞二]
	14日 通常例会「会員卓話」 [担当/理事会]
	21日 休会（定款第7条第1節/国民の祝日）
	25-26日 RI 第 2510 地区会長エレクト研修セミナー（PETS）
	28日 通常夜間例会「会員卓話」 [担当/理事会]
母子の健康月間 ■千歳 RC・千歳セントラル RC 合同例会 ■春の清掃奉仕活動 ■RID2510 地区研修・協議会	
4月	4日 通常夜間例会「クラブ協議会/次年度活動方針」 [担当/会長エレクト]
	11日 移動例会「春の清掃奉仕活動」 [担当/社会奉仕委員会(A) 委員長 山下耕介]
	16日 RI 第 2510 地区 2023-2024 年度地区研修・協議会
	18日 例会日変更（4月20日）
	20日 移動親睦夜間例会「千歳 RC 合同例会 in BELLCLASSIC Lien」 [担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟]
青少年奉仕月間 ■長泉 RC 友好締結記念日(1997.5.13) ■長沼国際交流フェスティバル ■春の交通安全運動（セーフティコール）	
5月	2日 休会（定款第7条第1節/同一週に国民の祝日）
	9日 通常夜間例会「長泉ロータークラブ 友好クラブの歴史」 [担当/友好クラブ委員会 委員長 四方信次]
	13日 長泉 RC 友好クラブ締結記念日(1997.5.13)
	16日 通常例会「会員卓話」 [担当/理事会]
	23日 休会（定款第7条第1節④）
	30日 第5週につき例会なし（細則第5条第2節）
ローター親睦活動月間 ■RI 国際大会 ■最終例会（親睦例会）	
6月	6日 通常夜間例会「クラブ協議会/次年度の活動概要」 [担当/次年度理事会(進行担当/副幹事 桑島昌子)]
	13日 通常夜間例会「今年度の活動報告① 各担当委員会」 [担当/理事会(進行担当/幹事 南雲勇次)]
	20日 通常例会「今年度の活動報告② 各理事、地区委員」 [担当/理事会(進行担当/幹事 南雲勇次)]
	27日 親睦夜間例会「2022-2023 年度最終例会」